桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより 平成28年 9月26日発行(No.23)

文責 : 校長 渡邊昌和

○こぶしっ子! 頑張りました!!

*中野地区敬老会

17日(土)飯坂学習センターにて、約100名のおじいちゃん・おばあちゃんを前に、合唱とよさこいを披露してきました。着替え時間短縮のため、「365日の紙飛行機」をはっぴ姿のままで歌いましたが、おじいちゃん・おばあちゃんたちは温かい拍手を送ってくれました。アンコールでは、最後に「紙飛行機」を飛ばしました。喜んで頂けたでしょうか・・・







* けやき祭

25日(日)は、けやきの村の「けやき祭」への招待を受けて、よさこいを披露してきました。 今年初めての参加…ということで、送迎時の駐車も苦労しましたが、多くの皆さんが見守ってく ださる中、こぶしっ子達は元気よく踊ってきました。お弁当やチケット等も頂いたので、こぶし っ子達は、発表の後の方が楽しんだカモ・・・・





【↑全員集合、最終打ち合わせ】 【↑会場には「ももりん」も!】【特設ステージで、元気に発表!!→】



○こぶしっ子! 楽しみました!!

*三校交流会

21日(水)飯坂小学校にて恒例の「三校交流会」が開催されました。飯坂小・茂庭小、そして中野小学校の5・6年生が、飯坂小学校の体育館に集まり、大人数での体育活動を楽しみました。いずれ中学校で出会うメンバー達。みんなで協力しながら活動していました。







【三校合同で「100名」を超す人数】

【華蓮さんの見事なジャンプ】

【実来さんが回して、蒼くんが跳んで!】

* 秋をかんじよう

連休の合間となった23日(金)、こぶしっ子達は仙台を訪れました。午前中は「海の杜水族館」を見学。様々な魚たちの展示やイルカショーを楽しみ、午後からは震災の跡地を訪れるとともに、「植林体験」を行ってきました。









